

803. La moyenne des polices en force en Canada en 1888, était de \$1,757. Cette somme est plus forte qu'en 1886, mais pas autant qu'en 1887.

Moyenne des polices en force en Canada, 1888.

MONTANT MOYEN DES POLICES EN FORCE EN CANADA, 1888.

COMPAGNIES.	POLICES.		
	Nombre.	Montant.	Montant moyen.
		\$	\$
Canadiennes.....	67,258	113,463,338	1,687
Anglaises.....	14,740	30,003,210	2,035
Américaines.....	37,636	66,740,676	1,773
Total.....	119,634	210,207,224	1,757

Le montant moyen des nouvelles polices était de \$1,694 pour les compagnies canadiennes ; de \$1,884 pour les compagnies anglaises et de \$1,936 pour les compagnies américaines. Les sommes correspondantes pour 1887 ont été de \$1,843, \$1,943 et \$2,085.

804. La proportion des décès a été plus élevée qu'en 1886 et 1887, comme on le verra par le tableau ci-dessous.

Taux des décès, 1885-1888.

PROPORTION DES DÉCÈS EN CANADA, 1885-1888.

COMPAGNIES.	1888.			1887.	1886.	1885.
	Nombre de vies exposées.	Nombre de décès.	Proportion des décès par 1,000.	Proportion des décès.	Proportion des décès.	Proportion des décès.
Compagnies actives...	96,473	831	8.614	8.317	8.132	9.646
Placements.	12,028	117	9.727	9.120	7.997	6.207
Compagnies retirées..	5,875	138	23.489	17.943	15.817	16.041
Total.....	114,376	1,086	9.495	8.955	8.656	10.011

On trouvera que la proportion des décès, telle que donné dans les éditions précédentes, diffère des chiffres du tableau précédent, la raison est que les données sur lesquelles sont basées les calculs de la proportion des décès ont été considérablement augmentées en 1888, par l'entrée d'un nombre moyen de polices en force et le nombre de polices terminées